

Boletín oficial del 20 de Junio

Registro núm. 26 369.

Don José Nuñez Marjnez, vecino de Almería, solicitó con 20 de Noviembre 1900, 12 pertenencias de mineral de hierro, con el título de «Los Dos Amigos», sita en el paraje Rollo del Sauco, término de Alcantar.

Designación.
Punto de partida el ángulo SO. de la mina Virgen de los Dolores, núm. 18255, y desde dicho punto se medirá a S. 600 metros 1.ª estaca, E. 200 2.ª, N. 600 3.ª y de 3.ª a 1.ª O. 200.
Almería 29 de Noviembre de 1900

Registro núm. 26 370.

Don Rogelio Saez Martinez, vecino de Olula; solicitó con fecha 20 de Noviembre de 1900, 12 pertenencias de mineral de hierro, con el título de «Mi Ricardita», sita en el paraje Cerro del Almirante, Sierra de Olula del Rio, término de O. del Rio.

Designación.
Punto de partida una excavación de 5 metros de profundidad por uno cuadrado de ancho en la ladera del Mediodía a la parte media del cerro del Almirante; esta excavación se halla a P. del camino de O. del Rio a su sierra; desde él se medirá al N. 200 metros. al S. 100.ª a L. 200 y a P. 200.
Almería 3 de Diciembre de 1900.

Registro núm. 26371.

Don Eduardo del Collado, vecino de Almería, solicitó con fecha 21 de Noviembre de 1900, 30 pertenencias de mineral de hierro, con el título de «La Campana», sita en el paraje Los Cerrones, término de Laroya.

Designación.
Punto de partida una pequeña excavación que hay al S. del camino de Laroya a un kilómetro sobre un afloramiento de hierro en terreno de Benito Bujaldon; desde dicho punto de partida se medirá a N. 100 metros, a S. 400, a E. 400 y a P. 200 metros.
Almería 3 de Diciembre de 1900.

Registro núm. 26 372.

Don Federico Blasco de Aigueville, vecino de Orihuela (Murcia), solicitó con fecha 22 de Noviembre de 1900, 12 pertenencias de mineral de hierro, con el título de «Santa Cominica», sita en propiedad de D. Antonio Sanchez, Diputación de la Ramba, paraje del Barranco, término de Oria.

Designación.
Punto de partida una excavación como de un metro de profundidad en el paraje llamado Barranco y dentro de unas paredes ruinosas que distan unos 5 metros de dicho Barranco, y desde dicha propiedad se medirá a Norte 200 metros, a S. 200, a E. 150 y a Oeste 150.
Almería 24 de Noviembre de 1900

Registro núm. 26 373.

Don Julio Gazquez Roldan, vecino de Berja, solicitó con fecha 22 de Noviembre de 1900, 12 pertenencias de mineral de hierro, con el título de «Probaremos», sita en la propiedad del Común de vecinos, paraje Cerro de Gutierrez, término de Berja.

Designación.
Punto de partida un pozo antiguo de unos 16 metros de profundidad que se halla en referido cerro de Gutierrez y que se relaciona por dos visuales; una a la cúspide del cerro de Cantamuros N. 41º E. y la otra a la cúspide del cerro del Agua E. 38º S.; desde dicho punto de partida se medirá a N. 150 metros 1.ª estaca, a E. 200 2.ª, al S. 300 3.ª, al O. 400 4.ª, al N. 300 5.ª y desde esta a ja 1.ª E. 200
Almería 24 de Noviembre de 1900

NOTIFICACION.

En cumplimiento de lo prescrito en el art. 13, párrafo 2.º de la Ley de expropiación forzosa de 10 de Enero de 1879, se anuncia por el presente edicto, de orden del Sr. Gobernador civil de esta provincia, fecha 28 de los corriente, que por Don Francisco Santaolalla, en nombre y representación legal de la Sociedad minera «The

Bacares Iron Limited», se ha solicitado la expropiación de los terrenos ocupados por las pertenencias demarcadas a la mina «La Perdigon», núm. 7249, sita en el paraje denominado «Los Perdigos», del término de Serón.

Almería 30 de Mayo de 1901.

Al Sr. Ministro de Hacienda Y A SU DELEGADO EN ESTA PROVINCIA.

La ley y reglamento para la imposición, administración y cobranza de la contribución industrial establece que las empresas de espectáculos públicos están obligadas al pago de la contribución industrial, liquidándose el tanto por ciento correspondiente al importe íntegro de una función según el número de las mismas que se propongan celebrar con arreglo a la declaración de alta que previamente debe presentarse.

¿Conoce el Sr. Delegado de Hacienda de esta provincia el aforo exacto de las localidades numeradas y entradas generales que contiene el teatro Variedades?

Ha habido casos en que las empresas teatrales al declarar el alta correspondiente han acompañado un ejemplar del prospecto de una función hecho de propio intento con objeto de defraudar los intereses del teatro, puesto que en ese documento, base de la liquidación, se han reducido los precios de localidades para venir a que la cuota no rebase los límites ya convenidos.

Casos se dan, con frecuencia, de que las empresas teatrales en compensación del servicio que les prestan algunos funcionarios públicos regalan plateas y butacas a los jefes y subalternos que conocen de la aplicación de las tarifas de industrial.

Y hasta se ha observado en muchas ocasiones que los individuos de las compañías teatrales no están provistos del resguardo competente que acredite el pago de las cuotas a que están obligados a contribuir.

Y estos hechos de que la prensa se ha hecho eco en diferentes ocasiones exigen que se ejerza una escrupulosa investigación en todo tiempo para evitar filtraciones muy perjudiciales al Tesoro Público, investigación que no debe limitarse solo al momento presente sino a anteriores temporadas.

Como estos hechos son tan frecuentes, a comentarios que hoy no queremos reflejar con toda extensión en nuestras columnas, pero más que lo haremos después con tiempo y espacio para ello suficiente, y como desgraciadamente el Sr. Roselló, desligado de esta provincia, a causa de su pertinaz enfermedad no puede atender tan asiduamente como él desea a los requerimientos de su importante cargo, se impone la necesidad de que el señor Ministro de Hacienda nombre una Inspección General que gire visita a las oficinas provinciales del ramo de esta provincia.

Esté seguro el Sr. Ministro de Hacienda que en nosotros hallaría la Inspección General un poderoso auxiliar y es seguro que no se perdería el tiempo aunque la visita durase un par de meses, pues hay tela para cortar mucho.

Creemos que el Sr. Urzais, como buen entendedor no dará lugar a que sea necesario que se levante la voz de un señor diputado en el Congreso; porque cuando nosotros hablamos en la forma que lo hacemos es por que tenemos motivos para solicitar esa Inspección.

Mercados de metales

Hierro y aceros

Después de las debilidades ofrecidas en fines de Mayo, los mercados siderúrgicos se afirman y el núcleo de los negocios aparece cada día más activo. En Glasgow, los precios se han repuesto, y el mercado está firme. En Middlesbro, la situación es asimismo satisfactoria, habiendo desaparecido la calma.

En Filadelfia, aunque las cotizaciones no se han modificado en la semana última, el mercado aparece más firme cada día, y los aprovisionamientos, para el consumo se verifican con toda regularidad.

Cobre

La demanda de este metal en Londres adquiere ciertas actividades que refuyen en beneficio de las cotizaciones. El mercado se encuentra firme, y los precios han mejorado.

En París la tendencia es también al alza, no solo por influjos de Londres, sino por que la demanda local está más activa.

En Nueva York, la animación del mercado está normalizada, sin que se registre tendencia manifiesta en uno ni otro sentido.

Estaño

Las actividades de la especulación en el mercado de Londres, continúan siendo la nota dominante. Los alcistas son dueños de la situación, al menos por el momento, pues no hay fuerza alguna que contrarreste la sobrecotización reinante.

En Rotterdam, después de algunas oscilaciones, todas en buenos precios, se han vendido 71 900 lingotes Banca a florines 77.126, pero después, la firmeza de Londres influye decididamente en el mercado holandés, y los estaños suben a florines 78, contado.

En Nueva York, hay también firmeza y mejora de precios.

Zinc

La situación de este metal parece normalizada en los precios corrientes. Las oscilaciones de Londres, son insignificantes y alternativas en plazos de tiempo poco extensos.

Plomo

También nuestro metal es objeto de pequeñas oscilaciones que no indican tendencia determinada. En Londres el plomo inglés cotiza L. 12 15, el español dulce L. 12 5; esta pequeña reducción se origina en la escasez de la demanda de estos últimos días.

En Marsella la tendencia es mejor, pues no solo se sostienen los precios anteriores, sino que ofrecen alguna esperanza de mejora por causa de la actividad de los negocios.

En Nueva York, el mercado continúa inalterable, como de costumbre.

Bilbao

Sociedad minera de Berástegui.—Se ha firmado la escritura de esta entidad minera, que cuenta con un capital de ptas. 2 500.000, dividido en 500 acciones de 500 pesetas.

Sociedad minera de Albarracín.—Compañía anónima constituida por D. Juan José Rodio y otros, para la adquisición en propiedad o arriendo y la explotación de concesiones mineras y venta de sus productos.

Con un capital social de 1.500.000 pesetas, se ha constituido en Bilbao una Sociedad denominada «Minera de Alonsotegui», para la adquisición y explotación de concesiones mineras.

Compañía minera «La Firmeza», de Bilbao.—Sociedad anónima constituida por don Joaquín M.ª Bustamante y otros, para toda el se de minería por denuncia, compra, venta, arriendo ó cualquier otro título, con todos los documentos necesarios para la exploración y explotaciones.

Compañía minera de Cabarga, de Bilbao. Sociedad anónima constituida por D. Daniel Aresti y otros, para la explotación de minas y derechos mineros de todas clases, pudiendo dedicarse a otros negocios mercantiles é industriales. El capital social es de 2 500.000 pesetas, representado por 5.100 acciones al portador, de 500 pesetas cada una, de las cuales 3.920 representan las aportaciones y se consideran liberadas, y las 1.080 restantes serán emitidas cuando y en la forma que determine el Consejo. Está nombrado Director gerente D. Mariano Sanginés y Campo.

INFORMACION LOCAL

Ofertas.

Se vende una concesión minera de 12 pertenencias de plomo argentífero con grandes labores y guías de mineral a la vista, sita en el Cabo de Gata, término de Níjar, paraje Rincón Colorado y que intesta con minas en productos.

Se vende ó arrienda otra de hierro en término de Macael de 20 pertenencias, distante de la estación del ferro-carril de Fines Olula unos 5 kilómetros, y cuyo arrastre se hace con facilidad en carros, con mucha abundancia.

Se vende ó arrienda una mina con doce pertenencias de cobre, situada en término de Purchena y próximo a la Estación del Ferroarril.

Otra de carbonato con doce pertenencias en término de Rioja.

Tres en término de Bedar, de hierro con

un total de cuarenta y dos pertenencias con buenos filones y fácil explotación.

Informarán Agencia de Felipe Navarro, Mariana 15, Almería.

Demandas.

Se desean comprar algunas acciones de las minas «Asalto y Florenciana», sitas en Sierra Almagrera de esta provincia.

Para precios entienlanse con el Director de este periódico, quien dará los informes necesarios.

A los mineros.

Se vende un malacate, herramientas de minas y un volquete, todo en muy buen estado. Don José Murcia, alguacil del Juzgado municipal de esta ciudad, informará.

Colega

Hemos recibido la visita del importante periódico de Barcelona *Los Negocios* y gustosos dejamos establecido el cambio.

Lanzamiento

Sé ha dispuesto el lanzamiento de los trabajadores del pozo que la sociedad de la concesión minera San José de Martínez está practicando, por hallarse comprendido aquél en el perímetro de la mina Santa Margarita término de Fondon y Presidio.

Gergal

En este importante distrito minero, han dado comienzo en grande escala algunas explotaciones en el termino número de minas.

Ofrecemos a nuestros abonados informes de los motivos por que no hacen lo propio las demás empresas y dueños de concesiones, para prevenirlos sobre el asunto de bolsa que se trata de llevar a cabo.

Importante

En nuestro número próximo daremos principio a la inserción de la relación de las minas que adeudan cuatro ó más trimestres por canon de superficie, y que de no satisfacerlos sus propietarios en el término de quince días se decretará la caducidad de las mismas.

No escatimamos tiempo ni dinero con el fin de que todos los mineros que no tienen representantes en la capital, estén al corriente de cuanto de interés pudieran serles util nuestras noticias.

Agencia general de Minas.

Establecida de la calle de Mariana, número 15, bajo la dirección del antiguo empleado de la suprimida Sección de Fomento

D. Felipe Navarro de Aguilar

ALMERIA.

Información completa de minas que tributan al Estado, desde la promulgación de la Ley, hasta el día.

Antecedentes generales de minas demarcadas, registros en tramitación con todas sus incidencias y dependencias, declarados sin curso y fenecidos y los renunciados antes de demarcar.

Incoación de expedientes mineros hasta obtener los Titulos de propiedad, así como de cualquiera otra clase pertenecientes a los diferentes Ministerios.

Compra, venta y arriendo de minas. Venta é instalación de máquinas y aparatos para las mismas. Compra de toda clase de minerales, Estudios, proyectos de minas, aguas y levantamiento de planos. Dirección y ejecución de trabajos mineros y análisis de las producciones mineras.

AGENCIA DE MINAS.

Calle Mariana núm. 15. Almería

ALMERIA.

Imprenta del BOLETIN MINERO.